

Auspumparbeiten in der Neubaugasse



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Montag, dem 29. Juni 2009 um 15.02 Uhr, mittels stillem Alarm von Florian Niederösterreich zu Auspumparbeiten in der Neubaugasse alarmiert.

Aufgrund der in den letzten Tagen angefallenen Regenmengen drang Wasser in den Keller eines Wohnhauses in der Neubaugasse ein.

Unter der Einsatzleitung von OBI Leopold Weidenauer rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wenige Minuten nach der Alarmierung mit RLFA 2000 und LFA zur angegebenen Einsatzadresse aus.



Nach Erkundung durch den Einsatzleiter begannen die Mitglieder der FF Göpfritz/Wild mittels Unterwasserpumpe einen Großteil des eingedrungenen Wassers auszupumpen.

Nach ca. 1 Stunde war für die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild die Arbeit erledigt und es konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.

